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☆★☆ 今年も PTA 活動にご協力いただき、ありがとうございました ☆★☆ 

 

＜ 実行委員会ご報告 ＞ 

第８回 （１月１3 日） ・ 第９回 （２月１０日）  

広報委員会 

♦ 広報誌「かながわ」について（第 18４号を１２/１８に発行いたしました。第１８５号は３月に発行予定です。） 

役員会 

♦ PTA 年度末総会（書面総会）について（全議案を承認していただきました。） 

♢ PTA 活動点数参加状況提出について（ミマモルメを利用し提出していただきました。） 

♦ PTA 活動点数制度の廃止について（令和３年度５月総会に向け検討中です。） 

☆★☆会長（豊）よりメッセージ☆★☆ 

 PTA 会員の皆さま、忙しい中、１年間 PTA 活動に取り組んでいただき本当にありがとうございました！ 

 新型コロナウィルスにより、学校活動が制限され、各種学校行事が縮小されることで、子どもたちの教育環境、大人たちの仕事

環境はこの１年で大きく変わったことと思います。 

 私事ですが、本当に大切なことは何か？改めて PTA とは何か？のヒント満載の１年で、多くの気づきを得られた１年でした。 

子どもの世界には、世の中の課題を解決するという考え方が SDGs として入ってきていて、すでに当たり前になりつつあります。 

大人の世界にも、お金のために働くというより、やりがいや生きがいのために働くという考え方が若手を中心に増えてきていま

す。時間や場所やお金にとらわれることなく、目的や意義や結果が評価される世の中の流れは、今後さらに強まるのではないで

しょうか。PTA の活動は「仕事＝お金を稼ぐ」という古い価値観では対応できません。 

 しかしながら、子ども達の学校生活を支える社会的に意義のある大切な活動です。 

 役員の方々、委員の方々は皆さん忙しい中、強い責任感を持ってご自身の役割を全うしてくれました。多大な社会貢献だと思っ

ています。今後も、会員の皆さまが、PTA の活動を通して仲間や多くの気づきが得られ、家庭内において親として大切なことを

子どもたちに伝えていく一助となれば幸いです。 

 神奈川小学校ＰＴＡは、地域の皆様、保護者の皆様、先生方に支えられ、これからも変わることなく子どもたちのために活動し

ていきます。 

ＰＴＡだより 

 

 

 



 

 

 

 

 今年度の広報誌は１８５号をもち

まして最終号とさせていただきます。 

 緊急事態宣言が発令され、作業が厳

しい状況の中、学校や地域の皆さまの

ご協力のもと、無事刊行できました

事、心より感謝申しあげます。 

 

 地区指導委員の活動にご協力いた

だき、ありがとうございました。 

 スクールゾーンの改善されない要

望については、来年度に引き継いで

いきたいと思います。 

 一年間、ありがとうございました。 

 

 

 今年度は例年とは違う一年とな

りましたが、皆さまのご理解・ご協

力により、無事終えることが出来そ

うです。ありがとうございました。 

 来年度も役員一同、力を合わせて

活動してまいりますので、ご協力よ

ろしくお願いいたします。  

         

◆２年生はソプラノリコーダー、４年生
はアルトリコーダーの説明書にベルマー
クがついています。大きい点数になりま
すので、まだ提出されていない方は、次
年度の回収日まで大切に保管をお願いし
ます。 
(初回の回収は６月を予定しています。） 
◆ノートにもベルマークがついているも
のがあります。春休み中にご確認をお願
いします。 

次年度もご協力をよろしくお願いします。          

１年間ありがとうございました!! 
 

☆★☆ 委員会掲示板 ☆★☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地 区 指 導 委 員 会 

役 員 会 

広 報 委 員 会 

学 年 成 人 保 健 委 員 会 

◆◇来年度前半の主な予定◇◆ 

4 月 懇談会、第 1回委員会、第 1回役員会・実行委員会 

5 月 ＰＴＡ総会、学校説明会、ＰＴＡだより No.1 発行 

 


